

Was war los im Kindergarten?

„WINTERZEIT-KINDERZEIT“

Schneebedeckte Landschaften, knisternder Schnee unter den Stiefeln, Schneeflocken die vom Himmel fallen, Schneemann bauen, dies sind die einfachen Dinge im Leben, die uns alle nachhaltig erfreuen und unvergesslich bleiben. Wir entdecken mit den Kindern tagtäglich die Wunder der Natur, lernen diese gemeinsam zu schätzen und erfreuen uns an Schnee, Regen, Kälte und Sonnenschein. Jede Gruppe erforschte auf ihre Weise die Jahreszeit „WINTER“ mit vielen tollen Basteleien, Geschichten, Liedern, Experimenten usw. und verzauberte die Gruppenzimmer in ein Winterzauberland.

(2 Bildcollagen Winterbasteleien)

Ebenso starteten wir mit den Kindern unser Jahresthema „Ökologie“ – von klein auf für unsere UMWELT. Bei unseren Spaziergängen durchs Dorf sammelten wir bereits fleißig Müll oder entsorgten mit den Kindern Papier und Glas in die dafür bereitgestellten Container. Die Kinder waren mit Begeisterung dabei, zusammen macht es einfach viel mehr Spaß und somit lernen die Kinder Verantwortung und Achtsamkeit, sowie Respekt gegenüber unserer UMWELT. Gemeinsam freuen wir uns in den nächsten Wochen auf weitere tolle Aktionen mit den Marienkäfer-, Schmetterlings-, Maulwurf-, und Schulmäusekindern.

(Bild: Mülltrennspeil)